

CICLISMO

Gran triunfo de Vicioso en Sabiñánigo

El corredor aragonés, ambicioso de principio a fin, se adjudica una Clásica de excelente nivel

Andrés ALCARAZ

SABIÑÁNIGO.- El aragonés Angel Vicioso, del Kelme-Costa Blanca, fue el vencedor de la XXXIII edición de la Clásica Sabiñánigo. El joven corredor de Alhama de Aragón fue un justo ganador ya que desde un primer momento planteó la carrera para llevarse la victoria y su figura aparecía en los grupos de cabeza.

Fueron 118 los ciclistas que estuvieron en la línea de salida en una carrera que despertó una gran expectación, mayor si cabe que años anteriores ante el reclamo de la presencia de hombres como Fernando Escartín, Abraham Olano y el "Chava" Jiménez. Se rodó a un gran ritmo -la media final fue de 39,797 km/h- y tan sólo concluyeron 50 corredores. Una buena muestra de la calidad que ayer se pudo observar en la prueba, que brilló como hace tiempo no recordaban los aficionados serrableses.

La novedad más importante, ante el respaldo de la Fundación Jaca 2010, fue el regreso de la Clásica por Jaca en el primer tramo de la prueba.

La carrera tuvo un comienzo relativamente tranquilo porque las hostilidades se empezaron a romper a la entrada en la ciudad jaquesa. El pelotón se fraccionó en dos grupos. El primero, de treinta y dos unidades, estaba encabezado por Joaquín Rodríguez (Once-Eroski), seguido por Alexis Rodríguez (Kelme) y el oscense Eduardo Hernández (Relax Fuenlabrada). De vuelta a Sabiñánigo desde Jaca la ventaja de este grupo era de 52 segundos. Una renta que se fue manteniendo hasta la entrada a la capital serrablesa, apreciándose el deseo del biesquense Fernando Escartín de tirar, bien secundado en su esfuerzo por los corredores del Kelme.

En el kilómetro 49 el pelotón logró neutralizar esta primera tentativa de los 32 fugados, lo cual aprovechó el corredor italiano Alexandro Bertolini (Alessio) para volver a atacar y marcharse junto a su compañero Martin HVastija, Gorka González (Euskaltel), Gonzalo Bayarri (Costa Almería), Jorge Nogaledo (Saunier) y Rene Andrie (Once). Este tirón les permitió cobrarse una diferencia de 54 segundos poco antes de llegar al puerto del Serrablo (2ª Categoría). Antes de llegar al alto el grupo grande engulló a este pequeño bloque de corredores. El puerto del Serrablo lo pasó primero Aitor Osa (iBanesto), seguido por Angel Vicioso (Kelme) y Gorka González (Euskaltel). El acelerón que realizaron sirvió para provocar una nueva ruptura en la carrera. A los tres mencionados se sumaban Andrie y Bertolini, si bien antes de llegar a Fiscal fueron absorbidos. La carrera llevaba un ritmo trepidante pues en ese tramo (124 kilómetros recorridos) se alcanzaba una velocidad media de 41,5 km/h.



El podio final de la Clásica, con los diferentes premios.



Fernando Escartín fue una de las atracciones de la prueba.



Abraham Olano también se dejó ver en la carrera.

Poco después llegó la meta volante de Broto, donde Pedro Díaz Lobato (Costa Almería) fue el primero en pasar, seguido por Eduardo Hernández (Relax) y Unai Osa (iBanesto). Este golpe de pedal propició un nuevo corte en el que hasta quince unidades se agruparon por delante, si bien las diferencias eran mínimas y servían en general para imprimir un ritmo más vivo -los de atrás no se quedaron parados, ni mucho menos- camino ya del puerto de Coteñabla, que era el principal escollo del itinerario. Una ascensión rápida que aprovechó Aitor Osa en los últimos cien metros para esprintar y ser el primero en pasar, seguido por el ruso Vladimir, Angel Vicioso -siempre atento por delante-, para dar tiempo al "Chava" Jiménez y Fernando Escartín.

Al paso por Gavín el primero fue Escartín y este pequeño grupo, tras el descenso, conseguía abrir una brecha de 1'03" en el kilómetro 160 de la carrera. La ventaja fue disminuyendo ante la fuerza que imprimía desde atrás Olano, tirando del grupo.

Fue en el kilómetro 184 cuando el pelotón neutralizó a la cabeza de carrera, si bien Angel Vicioso logró sobrevivir a este ataque para quedarse al frente en solitario. La diferencia era más bien escasa -apenas seis segundos en la última vuelta por Cartirana-, para ser absorbido en el kilómetro 193. Quedaban tan sólo siete para el final y aún hubo una tímida tentativa de Jorge Nogaledo (Saunier), a quien los grandes pusieron firmes. En los doscientos metros finales se fragó un espectacular esprint, con Angel Vicioso perfectamente colocado y dando un último y definitivo golpe de pedal para hacerse con autoridad con el triunfo.

CUADRO DE HONOR

- Clasificación General:

1. A. Vicioso (Kelme), 5h.01.32
2. E. Anguita (Jazztel), mt
3. S.Casagrande (Alessio), mt
4. C.Torrent (Jazztel), mt
5. A.Bertolini (Alessio), mt
19. D.Cañada (Mapei), mt
24. F. Escartín (Coast), mt
26. S.Pérez (Relax), mt
28. E.Hernández (Relax), mt

- Equipos: Alessio.

- **Metas Volantes:** Unai Osa (iBanesto.com)

- **Montaña:** Aitor Osa (iBanesto.com)

ANGEL VICIOSO, FELIZ

El joven ciclista aragonés estaba muy feliz tras la victoria "ya que, aparte del triunfo, que siempre es importante, he demostrado que alguien se pudo equivocarse conmigo. Creo que estoy demostrando que soy buen corredor de equipo, que valgo para todo tipo de terrenos. Mi gran meta es la Vuelta a España. Tengo una gran ilusión y voy a intentar conseguir un buen resultado".